中国(北京市·杭州市·上海市)出張概要

昨年度の成果を踏まえ、関西経済界等と連携して、関西の食文化のアピールや杭州市における関西MIC E紹介など新たな展開を図るとともに、今年が日中国交正常化40周年にあたることから、観光をはじめと する様々な分野での新たな交流の契機ともなるよう9月11日(火)から14日(金)にかけて、北京市、杭州 市及び上海市において下記のとおりプロモーションを展開しました。

記

- ◎ 実施日平成24年9月11日(火)~14日(金)
- ◎ 主な参加者 関西広域連合

井戸 敏三 連合長(兵庫県知事) <団長>

山田 啓二 広域観光・文化振興担当委員(京都府知事) <副団長>

嘉田由紀子 滋賀県知事、木村 慎作 大阪府副知事、下 宏 和歌山県副知事藤井 喜臣 鳥取県副知事、熊谷 幸三 徳島県政策監、秋山 喜久 協議会会長近畿運輸局

森 宏之 近畿運輸局企画観光部長

関西経済界

森 詳介 関西経済連合会会長、小嶋 淳司 大阪商工会議所副会頭

福島 伸一 新関西国際空港株式会社代表取締役会長

加藤 芳充 新関西国際空港株式会社常務代表取締役

髙橋 広行 日本旅行業協会関西支部長

(随行等を含め総勢約50名)

◎ 概 要

<9月11日(火)>

- (1) 出発結団式 8:30~8:50
 - ○会場 関西国際空港ターミナル3階「なにわ」
 - ○概要 井戸連合長から、地方同士、民間同士、草の根レベルの交流が厳しい関係をときほぐす。ひとりひとりが向かい合い、現地をたずね、食をし、会話をする、まさしく観光の役割が重要。落ち込んでいた来客数も戻りつつあり、プロモーションでさらに進めたいとの挨拶があった。激励に訪れた中華人民共和国・劉毅仁駐大阪総領事からは、厳しい局面のなか、関西の交流が影響を受けずに続けられるよう願っているとの挨拶があった。
- (2) 国際観光 Y E A R等 P R会「観光セミナー」 15:30~17:00
 - ○会場 北京市「長富宮飯店」芙蓉の間
 - ○概要 「KANSAI 国際観光 YEAR2013」を前に、中国側のメディア、旅行社など50名を招いて、関西の豊かな自然の恵みや伝統・文化を背景にした、もてなしの心あふれるすばらしい食文化を紹介し、積極的に関西観光をアピールした。
 - ※ 観光セミナーにおいて、関西と中国の交流の架け橋として関西へのインバウンドにご尽力いただいた2名の方を名誉観光大使「KANSAI 観光大使」に任命し、これまでの活動を称えた。



【観光セミナー(長富宮飯店 北京市内)】



ほか

【「KANSAI 観光大使」任命式(同左)】

二人の観光大使からは、食は世界共通のもので、食が人の心を豊かにする。食は良いテーマだ。 日中情勢が複雑なこの時期に、関西がこのようなプロモーションを行ったことは非常に意義深い、 との評価が寄せられた。

- テイ・ホルイ(**鄭保壘**)氏 < 中国国家観光局大阪事務所長>
- ・サイ・マンテツ(崔万哲)氏 <関西プロモーションオフィス北京事務所長>

<9月12日(水)>

交流レセプション 18:50~21:00

- ○会場 J Wマリオット杭州 「グランドボールルーム」
- ○概要 関西とも経済的なつながりが深く、近年著しい経済発展を遂げている杭州市において、現地 企業関係者や観光関係者を対象にインセンティブツアー等関西MICEをアピールする交流 レセプションを実施。来賓の浙江省旅遊局許澎副局長から、「関西と情報交換ができることを うれしく思う。さらなる協力と交流を促進し、浙江省民がより多く関西を訪れることを確信している」とのあいさつがあった。

歓談の中で交流を深めるとともに、各府県トップそれぞれから、「関西には日本にあるものが全てある」「最高の文化と最高の和食がある」「日本の江南」「水都」「フルーツ王国」「温泉とマンガ」「渦潮と踊り」など関西の強みについてプレゼンテーションを行った。

<参加者数 約80名>





【交流レセプション(JWマリオット杭州)】

<9月13日(木)>

- (1) 国際観光 Y E A R等 P R会「観光セミナー」 13:30-15:00
 - ○会場 花園ガーデンホテル上海2階「ジャスミン」(上海市)
 - ○概要 訪日観光の一大拠点である上海市において、現地旅行社等に対して、関西の豊かな自然の恵みや伝統・文化を背景にした、もてなしの心あふれるすばらしい食文化を紹介。参加者からは、ぜひとも関西に行ってみたいとの感想が多く聞かれた。(参加旅行社等 28 社 39 名)
- (2) 名誉観光大使「KANSAI 観光大使」任命式 15:30-16:00
 - ○会場 花園ガーデンホテル 上海 2 階「ジャスミン」(上海市)
 - ○概要 北京市での任命に続き、関西と中国の交流の架け橋として関西へのインバウンドにご尽力いただいた2名の方を名誉観光大使「KANSAI 観光大使」に任命し、これまでの活動を称えた。
 - ・シュウ・カシュ(周華殊)氏 <上海趣歩旅遊信息諮詢有限公司総経理>
 - ・谷口弘記(たにぐち ひろき)氏 <無錫素康歩諮詢服務有限公司董事長>



【観光セミナー(花園ガーデンホテル上海)】 (3) 記者会見(メディアへのアピール) 16:00-17:30



【「KANSAI観光大使」任命式(同左)】

○会場 花園ガーデンホテル上海2階「ジャスミン」(上海市) ○概要 連合長ほか府県知事等と関西経済団体

の代表 12 名が出席。政治的に厳しい状況の中ではあるが、今回のプロモーションが今後の日中の交流にとって意義深いものであり、継続的な人と人との交流を行っていくことの重要性を確認するとともに、それぞれから日本のふるさととも言える関西の魅力をアピール。



【記者会見(花園ガーデンホテル上海)】

<9月14日(金)>

上海市幹部非公式表敬訪問

上海市幹部を非公式に表敬訪問し、上海市と関西の観光交流を通じた更なる友好関係の促進について意見交換を行った。